

6/7土
のイベント

ホタルの季節がやってきた!

第6回ほたるウォーキングIN朝来と第17回武蔵町ホタルまつり

昔の朝来といえば、夕暮れ農作業を終え
が始まつた。

今では地域の交流が盛んな朝来地区、しか
し数年前までは交流が少なく、区が違うと話
をする機会もなかつたという。そんな中、朝来
小学校の閉校が決まり益々地域に元気がな
くなるのを感じていた。その当時、ゴルフ好きな
仲間数名が交流を持ち、将来の朝来について
語り合つていた時にNPOの話が出たという。
しかし知識もなく、手探りのスタートとなつた。
最初はNPOの講習会等に参加し、NPOにつ
いて学んだ。話を聞いていると自分たちに
も出来るのではないかと思つたという。続いて
の問題は事務所と活動資金。小学校と同じく
閉園した朝来幼稚園舎を市から借り受け、施設
管理や川の草切り等の活動によつて得た資金で問題を解決した。そして法人名でもある「ほたる」を復活させるべく活動



ホタルウォーキングの様子

今年で6年目を迎えるNPO法人ほたる。現在、14名の有志が活動している。理事長の種田和彦さんに話を伺つた。

第6回 ほたるウォーキングIN朝来

お昼12時～ 旧朝来小学校グランド周辺



毎月発刊

国東市役所 政策企画課
☎ 0978-72-5161
<http://web.city.kunisaki.oita.jp/>

ブログ掲載中

eXcite.
<http://kunisaki2.exblog.jp/>

f <http://www.facebook.com/kunisaki.ouentai>



ホタルまつりステージの様子

今年
で17回
目を迎

第17回 武蔵町ホタルまつり

午後4時30分～ 報恩寺公園(ホタル公園)

ルの住める水環境作りと苦労の連続でしたが、だんだんホタルの数も増え、今ではたくさんのホタルが乱舞するまでに戻り、地域の人々に楽しんで観賞してもらえた。「ホタルまつり」開催へつながってきた。ふるさとの自然の豊かさの証しともいうべきホタルを次代に伝え、ホタルの光の美しさ、神秘性を子供たちが身近に見れることができる里づくりに努めています。

「ホタル」を育てる会の総会に参加し、会長の平野正義さんをはじめ顧問や会員の方々に話を伺つた。会の発足は元をたどれば武蔵西小学校だという。昭和50年ごろから西小学校では「郷土の美しい自然を大切にしよう」という教育目標をかかげ、蚕の研究を理科教育の中に取り入れるとともに、大阪の螢池小学校に「友情のホタル」を送り交流が生まれ、なるべく乗り合わせてお越し下さい。詳しいお問い合わせは、武蔵町ホタルを育てる会事務局(武蔵総合支所 地域総務課内) (0978) 68-11

6月7日(土)に第6回ほたるウォーキングIN朝来

6月7日(土)に第6回ほたるウォーキングIN朝来が開催される。多い時には300人を超えるペントまで成長。鈴鳴荘との共同企画100円居酒屋も同時に開催。

詳しいお問い合わせはNPO法人ほたる (0978) 66-0355

6月7日(土)に第6回ほたるウォーキングIN朝来が開催される。多い時には300人を超えるペントまで成長。鈴鳴荘との共同企画100円居酒屋も同時に開催。

詳しいお問い合わせはNPO法人ほたる (0978) 66-0355

子どもたちに人気の風船ショーの様子



賑わうびっくり!夜市の様子

↑ 市内で使われていない家をお持ちの方は、是非空き家バンクへご登録をお願いします。



地域の自慢！元気な子どもたち（左上から青山海璃君、秋吉真央君、安部朋晃君、左下から青山実来ちゃん、安部隆希君、古森まこもちゃん）

ラジオ体操の
成21年には
たとの事。平
在の形になつ
みにして現
れるとの事。
長く続けら
れるよう試
行錯誤し、日
曜や祝祭日、
雨の日を休

元気な子どもが地域の自慢！ 中区ふれあいラジオ体操会

まだ肌寒い早朝、国見町にある田中社の大きな楠木の下に大人や小学生が集まり、元気に挨拶を交わせラジオ体操が始まった。中区ふれあいラジオ体操会が活動を始めて今年で6年目。発起人の増岡さんに話を伺った。何か地域おこしをしたいと考えていた増岡さん。当時、来浦でラジオ体操をしていた知人の取組に感動し、一方で地区の宮司の桐畠タツエさんの「氏子の皆さんのがんばりを願う気持ちが一致、当時の区長さん等の協力もあり何とか活動が始まつたといふ。無理なく

かし何よりの自慢は、ほぼ休むことなく参加する子どもたちだという。6年生の秋吉真央君に話を伺うと「友達やお年寄りと会えるのが楽しい！」と元気に答えてくれた。

多い時には20人以上、夏休みには40人ちかくも参加する中区ふれあいラジオ体操会。お年寄りや子どもたちのふれあいを見ていると、国見町のみならず、国東市の自慢なのは…と感じます。



参加人数表と出席カード



6年目を向かえたラジオ体操の光景



古川拓郎さん由紀子さんご夫婦

東京から今年の4月に国見町西方寺に移住してきた古川さん夫婦。海あり山あり、風光明媚な国東が気に入り移住を決心したという。東京では整骨院で働いていたご主人。近々、自宅で整体療術院を開業する予定。整体で地域を元気にしたいと、夫婦の夢は広がる。

**空き家バンクを通して
新しくやってきた
国東市民**

国見町
西方寺

**6月15日(日)午前10時～午後1時まで
第22回 開運!
くにさきKトラ市開催!!**



昨年の国東町黒津崎でのKトラ市の様子

楽しいイベント(予定)同時開催!
・国東からあげ祭り
・桜王豚の焼きそば販売
・ポップコーン無料プレゼント
・消防車がやってくる
・等々を予定しております。
詳しいお問い合わせは、
国東市商工会青年部
☎(0978)72-2000

今回のKトラ市は安岐町のふるさと市場R213で開催します。
さらにパワーアップしたKトラ市にご期待ください。

**みんなの町の
元気な情報大募集!**

国東応援隊がみんなの町のとっておき情報をどしどし大募集します!!
地域の自慢や、行事等みんなに知ってもらいたい活動を国東応援隊新聞に掲載してみませんか?どんなことでも構いません。まずは国東応援隊までお電話ください!☎0978-72-5161政策企画課 上平(かみひら)・越名(こしな)までお待ちしております!



市内で使われていない家をお持ちの方は、是非空き家バンクへご登録をお願いします。